

Eröffnung der Interkulturellen Woche im Interkulturellen Zentrum Güstrow

Mit einem bunten und herzlichen Auftakt wurde im Interkulturellen Zentrum Güstrow die diesjährige Interkulturelle Woche eröffnet. Unter dem Motto „*Vielfalt verbindet*“ kamen Besucherinnen und Besucher unterschiedlicher Herkunft zusammen, um gemeinsam ein Zeichen für Toleranz, Respekt und Miteinander zu setzen.

An der Veranstaltung nahmen zahlreiche Akteur:innen aus der Stadt Güstrow und der Region teil – darunter Vertreter:innen aus Vereinen, sozialen Einrichtungen, Kirchengemeinden und freien Trägern. Gemeinsam zeigten sie, wie stark das Netzwerk für Integration, Bildung und gesellschaftlichen Zusammenhalt in Güstrow ist.

Das Programm bot einen inspirierenden Einblick in die Arbeit des Zentrums – von interaktiven Workshops über musikalische Beiträge bis hin zu kulinarischen Eindrücken aus verschiedenen Ländern. Die Veranstaltung machte deutlich, wie wichtig Begegnung und Austausch für das gegenseitige Verständnis sind.

Das Interkulturelle Zentrum Güstrow möchte mit der Aktionswoche zeigen, dass gelebte Vielfalt eine Bereicherung für die ganze Stadt ist und dass Integration dort gelingt, wo Menschen sich offen und neugierig begegnen.